



Depuis la création officielle de sa première «Brigade de feu», la Ville de Farnham a déploré deux décès de pompiers en service.



Philidor Gladu, chef

Né le 5 mai 1896, M. Gladu intègre la brigade en 1930. En novembre 1949, il se rend sur les lieux d'un incendie à la résidence de la famille Bouthillier (Voisine de l'école Sainte-Famille).

Au cours de l'intervention, il inhale de la fumée et demeure en arrêt de travail jusqu'à son décès d'un infarctus, le 16 mars 1950 à l'âge de 53 ans. M. Gladu est exposé à l'hôtel de ville et les funérailles civiques ont lieu le 20 mars 1950. Il est inhumé au cimetière Saint-Romuald.



Normand Lafrance, chef adjoint

Né le 16 juillet 1939, M. Lafrance se rend sur les lieux d'un accident de voiture mortel sur le rang de la Gare à Sainte-Sabine le 5 août 1990 vers 13 h 15 pour des manoeuvres avec les pinces de désincarcération.

Il décède sur les lieux d'une crise cardiaque à l'âge de 51 ans. M. Lafrance est exposé au Salon funéraire Désourdy et les funérailles ont lieu le 8 août 1990. Il est inhumé au cimetière Saint-Romuald. Une enquête du coroner a été tenue concernant le décès de M. Lafrance.

Ces deux pompiers sont identifiés au Mémorial de la Fondation canadienne des pompiers morts en service situé sur les plaines LeBreton à Ottawa.